進路だより



2021年9月1日発行

関西情報工学院専門学校 進路指導部

2学期が始まりました。まだまだ暑い日が続きますが、体調はいかがでしょうか? いよいよ採用試験や入学試験が始まります。3年生は、応募前職場見学も始まっていますね。

進路学習で学んだことや検定資格などのこれまでの取り組みの成果を発揮するときです。新型コロナウイルスがまだ流行っていますが体調を万全に整え、悔いのないように望みましょう。

1・2年生もまだ時間があるから、ではなく今から進路のための準備を始めましょう!

◇◆◇正しい情報を読み取り、期限を守ろう!◇◆◇

夏休みに入る前に配られた、宿題やプリントなどに目を通していますか? 宿題の「提出期限」を守れていますか?

- ・1日くらい遅れてもいい
- ・締め切りが迫ったら連絡をしてくれる。



このように考えている人はいませんか? そのような人は、採用試験や入学試験を受けることすらできません。今後は履歴書や受験願書など重要な書類を多数、提出しなければいけません。1日どころか1分でも遅れたら受け取ってもらえず、試験を受けることが出来ません。

しっかりと提出期限を守り、余裕をもって提出できるようにしましょう。

就職・進学の理由 ×「働きたくないから進学」×「勉強が嫌い・苦手だから就職」



大人は社会へ貢献し世の中を豊かにします。自分の力(能力)が発揮できる会社・職種を探しましょう。進学の目的も「就職のため」を意識し、よく学校を探しましょう。学費だけで数百万円かかります。「数百万円の買い

恵誠し、よく学校を探しましょう。学賞にけて数日万円がかります。「数日万円の真い物」と考えると気軽な決定をすることはできませんよね?後悔のないように調べて選びましょう。「嫌なことから逃げる」ような進路選択は控えましょう。

就職の志望動機 ×「お金が欲しいから」×「親を楽にしてあげたいから」

「なぜ弊社を選んだのか」「どう貢献してくれるのか」を企業は知りたいと考えています。1番目の志望動機に経済的なことよりも「<u>OOがしたいから御社を選んだ</u>」と言えるようにしましょう。また、生活のためにお金は必要ですが、給料は努力や仕事の成果に伴ってついてくることを忘れないようにしましょう。



進学の志望動機 △「昔からの憧れで就職しました」△「好きだから学びたいです」

将来、憧れや好きなことを仕事にするためには、相当な努力が必要です。好きなことをするためには、 苦手なことにも挑戦し、広い分野の知識を身につけてください。また、美術やゲームなどのクリエイター を希望する人は完成作品数を増やし、作成過程を面接や志望理由に活かせるようにしましょう。

★今からでもできる採用試験・入学試験対策★

【字をきれいにする】

ー生懸命書いた答案でも読み取ってもらえなければ意味がありません。字がきれいに書けることは、就職してからも武器になります。特に、パソコンの普及により字を書くことが少なくなり「手書き」に付加価値がある時代になっています。



【学校生活の充実】

今後の入試では、学校生活での取り組みが大きく評価されるようになりました。「知識理解の質」や「思考力、判断力、表現力」が必要な問題が出題されます。検定取得や進路の取り組み、しっかり自分と向き合い「学校生活のストーリー」を作りましょう。



【世間の動静を知る】

今、世間では何が起きているのか、何が注目されているのかを調べましょう。今年は東京オリンピック・パラリンピックがありましたね?

しっかりと何が起きているのかを調べましょう。

◇◆◇進路情報の見つけ方◇◆◇

1階の進路指導室や求人掲示板を活用したことは ありますか?各種学校・企業のパンフレットや過去問 題を保管しています。閲覧を希望の生徒は先生まで声 をかけましょう!また、本校Webサイトにも過去の 進路情報が掲載されていますので、是非活用しましょう!

